
ORTOGRAFÍA (TEMAS 11 Y 12):  

 

• VERBOS TERMINADOS EN -BIR:  

Se escriben con b todos los verbos terminados en bir 

y sus derivados, excepto hervir, servir y vivir. 
            P.E: Recibir, escribir, subir……. 

 

• VERBOS TERMINADOS EN -GER, GIR: 

Los verbos terminados en -ger, -gir se escriben con g, 

excepto tejer y crujir, que se escriben con j. 
P.E: Recoger, corregir, dirigir…. 

 

• VERBOS TERMINADOS EN -ABA, -ABAS: 

Los verbos terminados en -aba, abas, ábamos, ábais 

o aban, se escriben siempre con b 
P.E: Preparaba, cocinaban, estudiaba… 

 

• VERBOS CON H: 

Se escriben con h todas las formas de los verbos 

hacer, haber y hablar. 
P.E: Hablamos, haremos, hemos… 

 

• DIFERENCIAS ENTRE HECHO Y ECHO: 

La palabra HECHO se escribe con h cuando 

corresponde al verbo HACER. 

P.E: Hoy, he hecho (de hacer) los deberes. 

La palabra ECHO se escribe sin h cuando corresponde 

al verbo ECHAR. 

P.E: Mi hermano echó (de echar) sal a la leche. 


